

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2015年11月2号

党市議団主催の市政懇談会

11月1日、党市議団主催の市政懇談会はアートプラザ研修室で開かれました。ご参加していただいたみなさん。ありがとうございました。



(報告する福間)

私は9月市議会の報告と12月市議会へ向けてのとりくみについて報告させていただきました。

参加者からは「伊方原発への対応」「ごみ有料化のその後」「中央通りの車線減少」「東芝の事業譲渡」「給食の異物混入」「文化会館の跡地利用」「旧芸術会館の管理」「県総合運動施設について」「三省堂の教科書選定めぐる教員との関係について」「臨海工業地帯の防災対策」についての意見・要望がだされました。

第4回定例市議会は11月30日開会

ご意見・ご要望およせください。傍聴にもおこしく下さい。

つどい・懇談会各地で・・・

戦争法廃止の国民連合政府実現を一大道、南大分、金池地区で開催しました。マイナンバー制度について、医療・介護・福祉などについても意見交換をおこないました。



(南大分で報告する山下かい氏) ★金池では9名が参加し、庭先での「つどい」となり、私が「生活と健康を守る会」の役割について報告し、要望を聞きました。

★医療・介護職員との懇談会は、介護保険・要支援者の総合事業への転換について、懇談・意見交換をしました。

★大道・南大分では、山下かい県書記長（参議院選挙区予定候補）が、党の提案を詳しく説明しました。

国保・年金、介護・生保の改善求め

社保協が自治体キャラバン



(キャラバン出席の福間)

大分市へは11月12日に要望書に基づく懇談をおこないました。「マクロ経済スライドによる年金の引下げやめろ」

「介護要支援者の保険外しやめろ」「国保税の引き下げ、減免制度の拡充」などを訴えました。私も同席しました。

「介護要支援者の保険外しやめろ」

大分市と大分生健会との協議

11月17日、教育委員会室での協議は、大雨にもかかわらず、役員・会員が参加しました。戦争法廃止、原発再稼働中止、国保・介護の改善、生保住宅扶助ひきさげ撤回、障害者医療は現物給付に、精神障害者への交通費助成、就学援助制度の拡充など項目について協議を行いました。



(司会進行する福間)

会員からは「原発の避難体制を」「公営住宅の修理・修繕」「大分川堤防に自転車競ってあがれるような通行帯を」など、意見・要望が

されました。県との協議11月27日に予定されています。

――各種行事への参加、街宣にも――

11月07日・大道竹明かり、11月10日～14日・市民意見交換会、11月15日・暴力絶滅大分市民大会。

11月19日・国民健康保険運営協議会視察、11月21日・大分市植樹祭、11月22日・住吉川観察ウオーク、「これでいいのか日本、県民集会」などにも参加しました。

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

